



あぶくま通信



日立市立台原中学校
 TEL : 34-6601
 FAX : 36-6323
 在籍: 1年:34人 2年:37人
 3年:36人 計:107人
 令和6年5月1日発行

【校訓】 「たたく つよく むつまじく」
 【教育目標】 「自ら学び、主体的に行動できる心身ともに健康で心豊かな生徒の育成」
 ～すべての子どもの可能性を引き出し、Only Oneの存在に～



一人一人のよさや可能性を伸ばす学校づくりを目指して

学校長

新緑の緑が爽やかな季節となりました。

先日は、土曜日にもかかわらず、保護者の皆様には、授業参観、引き渡し訓練、並びにPTA総会、学年懇談へのご出席ありがとうございました。本年度の本校の教育につきまして、直接ご説明させていただく機会をもてたこと、また年度始めに本校職員と直接顔を合わせて互いに自己紹介ができたこと等、大変嬉しく思っ

ております。子ども達には、自他のよさを認め合える人権感覚を身に付け他者と協働してこれからの時代の担い手に成長してほしいと考えています。

PTA総会でお話したことを改めて紹介します。まず、生徒たちと約束した3つの事柄です。

生活面においては、「よい習慣を身に付ける」ということです。子ども達は、中学校での3年間で未来を切り拓いていくための基礎的な力を身に付けていきます。「時を守り 場を清め 礼を正す」これらの習慣を身に付けることが、信頼に繋がり、人生の大きな財産となると話しました。

精神面においては、「あらゆる他者を価値ある存在として尊重する」ということです。具体的には、自分のことのように、自分以外の人も大切にすること。誰に対しても、いじめや差別をすることなく、相手の立場を考えて行動できる人権意識の高い人になってほしいと話しました。

学習面においては、「自ら学ぶ」ということです。3年前から、一人一台端末のある環境での新しい学びのスタイルが可能となり、パソコンを文具の一つとして、学習に活用しています。中学校においては、知的好奇心をもってあらゆるツールから得た情報を確かなものにしていくための学習として、自分の考えを堂々と発表できる発信力、友だちの考えに耳を傾ける傾聴力を身に付けてほしいと話しました。また、初めて学習して知る「へえ～」という感動を、「もっと知りたい」「やってみたい」につなげる自主学習習慣をつけてほしいと話しました。

保護者の皆様には、子育て四訓の中から、「少年は手を離して目を離すな」「青年は目を離して心を離すな」について改めて確認しました。中学校の3年間は、思春期のお子さんと向き合う大切な子育ての時期となりますので、心も体も大きく成長していくお子さんから、目と心を離すことなく、温かく見守っていただきたいと話しました。ご家庭と学校が気持ちと同じくし、同じ方向を向いて子供達を育てていくことで、子供達もまた安心して成長していけると思います。今後とも、本校教育活動にご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

最後に、体育祭についてお知らせいたします。今年度は体育祭を5月11日(土)に右記の日程で開催します。昨年度までは9月開催としていましたが、熱中症のリスクが大きく、練習時間が確保できなかつたり、体育祭自体を延期せざるを得なかつたりしたためです。さらに、開催方法を異学年交流による縦割り班対抗での実施とします。日頃から学年の垣根を越えて仲のよい本校のよさを活かして、それぞれの団が団結して勝利を目指します。温かい応援をよろしくお願いいたします。PTA奉仕作業へのご協力ありがとうございました。おかげさまでグラウンド環境が整備されました。PTA種目もありますので保護者の皆様も一緒に楽しみましょう。



日程

- 8:25 開会式
- 8:45 競技
- 11:00 閉会式
- 11:15 片付け
- 12:15 完全下校

5月の主な行事

- 1日(水) 1生部活動正式入部
- 2日(木) 午前中授業部活なし
- 3日(金) ◎憲法記念日
- 4日(土) ◎みどりの日
- 5日(日) ◎こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 尿検査(一次)
体育祭練習開始



- 9日(木) 体育祭予行
- 11日(土) 体育祭
- 13日(月) 振替休業日
- 15日(水) 1年普通救命講習会
- 16日(木) 委員会 1年内科検診
- 17日(金) 第1回生徒活動後援会
- 20日(月) 県北総体陸上壮行会
- 22日(水) 県北総体陸上大会～23日
- 28日(火) 3年歯科検診
- 29日(水) 生徒総会・JRC結団式



教育相談員・スクールカウンセラー ご活用ください

思春期のこの時期、子ども達は、今後の学校生活の中で様々な事で思い悩むことが多くあります。人間が成長する中では自然なことであり、必要なことでもあります。そのことで深く悩み、学校生活や日常生活に支障をきたすことは決してよいことばかりではありません。まだまだ未発達な部分が多い子どもたちにとっては適切な関わりが必要です。我々教職員が支援することはもちろんですが、教育相談員、スクールカウンセラーという専門的な立場の方が配置されています。子どもたちはもちろん、保護者の皆様も相談可能です。どうぞご活用ください。
 <教育相談員> さん (毎週月・水曜日勤務)
 <スクールカウンセラー> さん (月1, 2回金曜日勤務)

New ALT

ALTの先生が決めたのでお知らせします。毎週火・水曜日には昨年度から継続してジョエル先生、新しく毎週金曜日にキャンマン先生が英語の授業を支援します。